Mais nous devons aussi agir à l'intérieur des pays que nous représentons si nous voulons générer les ressources nécessaires pour trouver des solutions globales à nos problèmes. Monsieur le Président, je vous incite, ainsi que le Directeur général de la Société interaméricaine d'investissement, à poursuivre votre recherche de capitaux privés en parallèle avec le financement de projets particuliers dans le secteur de la production. Nous devons continuer à rechercher des façons innovatrices et créatives de financer les études de pré-investissement si nous voulons augmenter le nombre des projets soumis à la Banque.

J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier les membres du personnel de la BID pour leurs remarquables contributions pendant la semaine. Leur travail à Montréal nous a permis d'apprécier grandement leur talent et leur dynamisme.

L'Équipe spéciale canadienne a elle aussi travaillé sans relâche à la planification du programme de la semaine. En votre nom, je remercie tous ses membres pour la qualité de l'accueil qu'ils nous ont réservé.

Monsieur le Président, nous sommes confrontés à de multiples défis, et le temps nous presse. Nous devons dès maintenant prendre ensemble des mesures pour concrétiser les orientations de politique que nous avons examinées dans ces trois jours. Je peux vous assurer de l'appui constant du Conseil des gouverneurs pendant l'année qui vient, et je compte bien collaborer avec vous pour que nous puissions faire état d'une constante progression lors de notre prochaine réunion à Nagoya, au Japon.